

Costa

UNA VEZ QUE LA JUNTA DE ANDALUCÍA HA ACEPTADO LAS CONDICIONES DE LOS SOCIALISTAS SALOBREÑEROS, REALIZADAS DURANTE SU MANDATO MUNICIPAL

El PSOE de Salobreña se muestra a favor del trasvase de agua a Almuñécar para consumo de la población

El grupo socialista de Salobreña citó en la tarde de ayer a los distintos medios de comunicación en su nueva sede, sita en la calle Manuel de Falla de la localidad. El motivo de la convocatoria fue poner de manifiesto cual es la postura del PSOE con respecto al trasvase de agua a Almuñécar y porque defienden la misma.

EL FARO
MOTRIL

El ex alcalde de Salobreña y portavoz del grupo socialista, Manuel Pérez Cobos, catalogó las distintas intervenciones de los representantes del equipo de Gobierno municipal salobreño, durante la pasada jornada de huelga, de mitin político, "durante el cual se dijeron un gran número de mentiras".

Denunció la actitud del concejal de turismo, Manuel Martín Prados, "que hace años firmó un escrito en representación de la Comunidad de Regantes, por el cual se autorizaba a enviar aguas sobrantes a la localidad sexitana".

En descargo de las acusaciones realizadas contra ellos el mismo día del paro, el representante socialista afirmó que "las obras se encuentran paralizadas por la

corporación que yo presidí, por entender que se podía hipotecar el futuro de Salobreña y de la comarca". En las reuniones que mantuvimos, en su momento, se decidieron una serie de condiciones, tanto por la corporación municipal, como por la Junta Central de Usuarios de la Cuenca Baja del río Guadalfeo, para desbloquear el permiso de obras "y en estos momentos esas premisas han sido aceptadas por la Administración autonómica". Estas condiciones eran: que se tratara de aguas sobrantes; que no se de ningún tipo de concesión, en tanto no la tengan los usuarios naturales de la cuenca. En tercer lugar que los caudales sean regulados por la propia Junta de Usuarios junto con la Administración y que el agua que se traslade a Almuñécar sea destinada al consumo humano, "por lo que debe ir directa-



Manuel Pérez Cobos

mente a la red de consumo". En relación con el último punto, Pérez Cobos explicó que el mismo delegado de Obras Públicas de la provincia de Granada, Pedro Julian Lara, se comprometió a que en el mismo Consejo de Gobierno en el que se dé la licencia de obras para terminar la conducción se acordará la ejecución de una planta potabilizadora, "si bien hasta que esté hecha, el proyecto actual se mantendrá".

Saliendo al paso de las afirmaciones vertidas en algunos medios de

comunicación en las que se decía que el trasvase actual se permite debido al cambio de signo político del Ayuntamiento de Almuñécar, Pérez Cobos, manifestó que "esa idea no tiene ningún fundamento. De hecho las obras han sido realizadas por la Junta de Andalucía para hacer frente a la demanda de los almuñequeros y fuimos otros socialistas los que las paralizamos". Una vez que la Administración autonómica ha cedido, "aceptando las condiciones que impusimos para otorgar el permiso necesario para finalizar las obras, los socialistas no vemos razones suficientes para negar el agua, para consumo humano, a los vecinos de Almuñécar".

Para terminar, los socialistas salobreños dijeron estar trabajando en una moción que presentarán a pleno para solicitar, de la Junta, la instalación de una potabilizadora en Salobreña. Pérez Cobos afirmó que, desde la Consejería de Obras Públicas se le anunció que no habría ningún problema para conceder la instalación de la misma.